
SINTESIS DEL ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD DE CIENCIAS 
Miércoles 29 de Enero de 2020, 11:45 horas. 

 
 

Asisten: 
Profesores: Raúl Morales, Decano; Hernán Ríos, Vicedecano(s); Antonio Galdámez, Director (S) 
Escuela de Pregrado; Marco Tulio Núñez, Director Escuela de Postgrado; Rolando Pomareda, 
Director Departamento de Matemáticas; Manuel Leiva, Director Departamento de Química; 
Verónica Palma, Directora Departamento de Biología; Claudio Veloso, sub-Director 
Departamento de Ciencias Ecológicas; y la Consejera de Facultad Victoria Guixé y los Consejeros 
de Facultad Nicolás Guiliani y Christian González. 

 
Invitados: 
Profesores: Paul Jara, Director de Extensión; Eduardo Menéndez, Director de Investigación; 
Álvaro Castañeda, Sub-Director DAE; Octavio Monasterio, Director de Innovación y Transferencia 
Tecnológica y Leopoldo Dominichetti, Director Económico y Administrativo. 
Sr. Jorge Vielma, Presidente del Centro de Estudiantes de la Facultad de Ciencias (se incorporó a 
las 12:45 horas). 
Sr. Víctor Sade, Presidente de personal de colaboración. Sr. 
Rodrigo González, Abogado de la Facultad. 

 
 

Tabla: 

1. Aprobación del Acta del 20 de enero de 2020 

2. Cuenta del decano 

3. Balance Económico 2019 y Presupuesto 2020 

4. Reglamento de Becas de Ayudantías 

5. Varios 
 
Desarrollo: Se inicia sesión a las 11:45 horas. 
 

1. Aprobación de Acta anterior: 20 de enero de 2020. 
Queda pendiente para aclarar observaciones recibidas por escrito, aprobándose el criterio de 
tener esta comunicación con el Vicedecano y el abogado. 

 

2. Cuenta del Decano. 
 No hubo puntos de la Cuenta del Decano que fueran sometidos a votación por parte del Consejo. 
 

3. Balance Económico 2019 y Presupuesto 2020. 
 
ACUERDO Nº 95 
Por unanimidad se aprueba el Balance del ejercicio año 2019. 

 
ACUERDO Nº 96 
Por unanimidad se aprueba el Presupuesto global para 2020. 

  



4. Reglamento de Becas de Ayudantías. 
No hubo puntos del Reglamento de Becas de Ayudantías que fueran sometidos a votación por parte 
del Consejo. 
 

5. Varios. 
No hubo puntos Varios que fueran sometidos a votación por parte del Consejo. 
 

Se levanta la sesión a las 14:00hrs. 

 


